



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

BOLETÍN DE PRENSA

Ambato, 27 de febrero de 2023

Parroquias rurales con modernas casas comunales

Los moradores del caserío San Juan perteneciente a la parroquia Picaihua, en poco tiempo disfrutarán de un espacio limpio, ordenado y seguro gracias a la construcción de una casa comunal para los habitantes del sector.

Con un avance del 35% y una inversión de 135.000 dólares, la Municipalidad de Ambato, edifica esta obra que proyecta: baterías sanitarias para mujeres, hombres y personas con discapacidad, cocina, salón de eventos, áreas verdes, adoquín decorativo, entre otras.

“Hemos colocado las columnas, arreglado el cerramiento y hemos subido las vigas de la estructura metálica, esta semana vamos a iniciar con la mampostería”, informó Cristina Redrobán, fiscalizadora.

La moderna estructura será el nuevo escenario para las reuniones con los vecinos, cursos, talleres y otras actividades de carácter social, la obra se construye en un área de 580 metros cuadrados y en un plazo de 120 días.

Juntos Construimos La Gran Ciudad

